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Fassadenbegrünung der südlichen Gebäudeteile des
Bildungscampus entlang der Josef-Wild-Straße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03317 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 15 -  Trudering 
Riem vom 18.11.2021

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Ziegler,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit o. g. Antrag des Bezirksausschusses 15, eingereicht von der Fraktion
BÜNDNIS 90 - DIE GRÜNEN, beantragen Sie wie folgt:

Stadtrat, Stadtverwaltung und MRG werden aufgefordert, die südlichen Beton-Fassaden am 
neuen Bildungscampus in der Messestadt entlang der Josef-Wild-Straße intensiv und nachhal-
tig zu begrünen. Bezugnehmend auf unseren ersten Antrag und der unbefriedigenden Antwort 
aus der Verwaltung fordern wir nun, das Klimaschutz- und das Bildungsreferat (RKU und RBS)
bei der Bearbeitung dieses Antrags intensiv einzubinden.

Die geforderte Begrünung darf die rechtzeitige Fertigstellung zum Schulbeginn 2022 nicht be-
hindern, die Begrünung kann daher auch nachgerüstet werden. Es ist aber zu vermeiden dass
durch die Fertigstellung des Gebäudes eine bauliche Situation geschaffen wird, die eine späte-
re Begrünung verhindert. Für den Fall der nachträglichen Begrünung bittet der BA15 die Be-
nennung eines Zeitpunkts der Realisierung.
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Zu Ihrem Antrag vom 18.11.2021 teile ich Ihnen Folgendes mit:

Der Aufsichtsrat der MRG war in seiner Sitzung vom 10.12.2021 mit der Thematik „zusätzliche
Begrünungsmaßnahmen für den Bildungscampus und für den Sportpark“ befasst.
Seitens des Landschaftsarchitekturbüros wurde ein Konzept zur Integration von ‚mehr Grün‘ 
präsentiert; die darin vorgestellten zusätzlichen Begrünungsmaßnahmen wurden im Beneh-
men mit dem Referat für Bildung und Sport ausgearbeitet.

Ein Vertreter des befassten Landschaftsarchitekturbüros stellte dem Aufsichtsrat in der 
Sitzung die Fassadenplanung im Zusammenhang mit der Gestaltung der schulischen Freianla-
gen vor; anhand von plastischen Renderings wurde die Außenwirkung der geplanten Keramik-
Fassaden anschaulich illustriert und erläutert.

Im Ergebnis wurde übereinstimmend festgestellt, dass die zusätzlichen Begrünungsmaßnah-
men für den Bildungscampus und für den Sportpark durch den Aufsichtsrat der MRG begrüßt 
werden. Um die Inbetriebnahme des Bildungscampus nicht zu gefährden, sollen die Fassaden
wie geplant hergestellt werden.

Ich möchte Sie um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen bitten und gehe davon 
aus, dass die Angelegenheit damit als satzungsgemäß erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Frey
Stadtkämmerer


